



Communiqué de presse AFP

Antennes-relais : Eric Besson organise une réunion

Le secrétaire d'Etat au développement de l'économie numérique Eric Besson tiendra le 17 octobre une réunion de travail sur le dossier de l'implantation des antennes-relais, a indiqué jeudi le cabinet du ministre.

Des représentants du ministère de la Santé, du secrétariat d'Etat à l'aménagement du territoire, du ministère de l'Economie, de l'association des maires de France, et les trois opérateurs mobiles ont été conviés.

«Le but est de faire un point neutre et objectif sur ce dossier», a indiqué à l'AFP une porte-parole du secrétaire d'Etat. «Nous souhaitons réunir tout le monde autour de la table, discuter des problématiques et des difficultés des uns et des autres pour clarifier le débat», a-t-elle ajouté.



Eric Besson (P/Next-up)

Cette réunion intervient alors que Bouygues Telecom vient d'être condamné par le tribunal de grande instance de Nanterre (Hauts-de-Seine) à démonter une antenne-relais de téléphone mobile à Tassin-La-demi-Lune (Rhône) pour «risque potentiel sur la santé».